

Kinder bauen Vogelnistkästen

Ferienprogramm: Großes Interesse an Aktion der CDU Gau-Bischofsheim

Kräftig wurde gebohrt und gehämmert, um die Nistkästen zu erstellen.

GAU-BISCHOFSSHEIM - Unter dem Motto „Piepmatzhütten“ zimmerten 9 Grundschul Kinder aus der Verbandsgemeinde Bodenheim im Rahmen des Kinderferienprogrammes im „Unterhof“ unter der großen Eiche in Gau-Bischofsheim Wohnräume für die Vogelwelt. Die Organisation der Veranstaltung hatte der Vorsitzende des CDU Ortsverbandes Berthold Reinert übernommen.

Das Baumaterial wurde vom CDU Ortsverband gestiftet. Nach dem Basteln gab es kühle Getränke für die Mädchen und Jungen zwischen 5 und 10 Jahren. Die selbst gebauten Vogelkästen konnten sie mit nach Hause nehmen. „Ich werde den Nistkasten im Garten am Baum aufhängen. Dann kann ich alles schön beobachten“, sagte Annika Kny.

Waltraud und Manfred Willems hatten die Federführung beim Bau der Nistkästen und freuten sich über die große Anzahl der Kinder, die sich an der Aktion beteiligten.

Im Winter wird es eine weitere Aktion im Rahmen des Kinderferienprogrammes geben. Dann werden Wildbienenhotels mit den Kindern gebaut.



